

Carey implementa su plan de sucesión y anuncia su nuevo presidente ejecutivo y su nuevo socio administrador

Carey anunció la elección de Jaime Carey como presidente ejecutivo y de Pablo Iacobelli como socio administrador.

Jorge Carey, quien ha liderado la firma por casi 50 años, fue designado presidente honorario del Comité Ejecutivo.

Estas designaciones fueron aprobadas por la Asamblea de Socios de la firma y se enmarcan en el plan establecido en las reglas estatutarias que fijan los mecanismos de sucesión en el estudio.

“Me siento muy orgulloso y tranquilo de entregarle la posta a mi hermano Jaime, y ver cómo hemos logrado generar nuevos liderazgos que garanticen la continuidad y futuro de la firma”, señaló Jorge Carey, quien seguirá contribuyendo desde su rol de presidente honorario del Comité Ejecutivo, a través de sus diversas actividades profesionales y como director de empresas.

“Venimos preparando nuestro plan de sucesión desde hace muchísimos años, lo que da cuenta de la fuerza institucional y visión estratégica de Carey. Todos los aspectos relacionados a la transferencia de responsabilidades, relación institucional con clientes, gobernanza y estructura para la toma de decisiones estratégicas han sido debidamente analizados y definidos para garantizar una transición tranquila y transparente”, destacó el nuevo presidente ejecutivo, Jaime Carey.

Por su parte, el nuevo socio administrador, Pablo Iacobelli, resaltó que asume este nuevo desafío con mucha responsabilidad y como un honor, y que trabajará muy de cerca con Jaime Carey para implementar una transición que dé continuidad al liderazgo y cultura propios de la firma. “La fuerza del estudio radica en su espíritu colaborativo y una sólida estructura institucional, los que debemos preservar para que Carey continúe siendo sinónimo de excelencia, ética e innovación”.

Jaime Carey, ha sido el socio administrador histórico de Carey desde 1990 y es ampliamente considerado como uno de los abogados líderes del mercado chileno, y artífice, junto con su hermano Jorge, de la transformación de Carey en una de las firmas líderes de la región. Carey es abogado de la Universidad Católica de Chile y su práctica se centra en planificación corporativa y personal, consultoría tributaria local e internacional, financiamiento de proyectos, fusiones y adquisiciones e inversión extranjera. Es director de numerosas empresas y actualmente es vicepresidente de la International Bar Association (IBA), en la cual ha hecho una carrera de más de 40 años que culminará llegando a ser el primer presidente chileno a partir del 1 de enero del año 2025.

Pablo Iacobelli ha sido parte de la firma por casi 30 años, es abogado de la Universidad Católica de Chile, tiene un LL.M. en la Universidad de Duke y es especialista en temas corporativos, fusiones y adquisiciones. Ha asesorado a numerosas compañías chilenas y extranjeras en complejas operaciones de M&A, incluyendo recientemente a Liberty Latin America en la venta de su participación en Claro VTR; a Hapag-Lloyd, en la compra de los negocios de terminales portuarios y logística de SAAM; a Loginsa, en su venta al fondo de capital privado HIG Capital; a Qatar Airways, en el Chapter 11 de LATAM Airlines y a Patria Investments, en la combinación con Moneda Asset Management. Ha

participado activamente en la administración de la firma como miembro del Comité Ejecutivo por casi 10 años.

Carey es la firma de abogados más grande del país en número de socios y abogados. Bajo el liderazgo de Jorge y Jaime Carey, el estudio se profesionalizó e institucionalizó, creciendo en paralelo al desarrollo de Chile y pasando de tener sólo 7 abogados el año 1980 a más de 280 profesionales actualmente. El crecimiento ha ido acompañado de la creación de nuevas áreas de práctica, logrando una gran especialización y reconocimiento en el mercado. Esto se refleja en que hoy Carey es la firma con más áreas de práctica rankeadas en Banda 1 en Chile por diversas publicaciones internacionales y que es el único estudio chileno que ha sido reconocido como el mejor de Latinoamérica, entre muchos otros reconocimientos en medios locales y extranjeros.